

*„Alles muss im Einklang mit dem Ganzen sein“.*

*Louise Huber, 2003*

*„Wir brauchen alle mehr Hingabe“.*

*Louise Huber, 2015*

Liebe Freunde von Louise Huber

Am 13.1 um 12.15 hat Louise die nächste Etappe ihrer Reise begonnen. Wir möchten uns gemeinsam von Ihr verabschieden und ihr Leben würdigen. Ganz im Sinne ihres Lebens und ihrer Philosophie glauben wir, dass es am schönsten ist, wenn wir dies alle zeitgleich machen wo auch immer wir uns auf unserem Planeten gerade befinden.

**Am 2. April um 10.30** (CEST) werden wir uns im Wald in Adliswil von Louise verabschieden und ihre Asche der Erde übergeben.

Wir hoffen, dass ihr euch dann alle mit uns und Louise verbindet und euch auf eure eigene Art von Ihr verabschiedet.

Bitte leitet diese Nachricht an Menschen weiter, die es betreffen könnte.

In Dankbarkeit und Liebe zu Louise

Michael, Perla, Raphael und Linda, Jessica und Elias mit Nael, Gabriel und Khwan mit Jamal, Jeromiah und Joshua, Samantha und Paul mit Finn und alle Freunde.

*„Der Sinn des Lebens ist das Leben selbst, welches jedoch nicht im Mutterleib beginnt und nicht im Grabe endet“.*

*Khalil Gibran*

*„Everything must be in harmony with the whole“.*

*Louise Huber, 2003*

*„We all need more devotion“.*

*Louise Huber, 2015*

Dear Friends of Louise Huber

On the 13<sup>th</sup> of January at 12:15, Louise has begun the next part of her voyage.

We want to say goodbye to her together and honour her life.

In her spirit and philosophy, we invite you to join us in a moment of silent reflection to celebrate the life and memory of Louise wherever you may be on this planet.

This gathering of remembrance will allow all of us to reflect on the most beautiful memories we have of Louise in order for them to have an everlasting place in our hearts and soul.

[On the 2nd of April at 10.30 \(CEST\)](#), we will say our goodbyes to Louise in a forest near Adliswil and give her ashes back to the earth.

We hope that you all will connect with us and Louise and say your goodbyes in your own ways.

Please forward this message to whom it might concern.

In gratitude and love for Louise

Michael, Perla, Raphael and Linda, Jessica and Elias with Nael, Gabriel and Khwan with Jamal, Jeromiah & Joshua, Samantha and Paul with Finn and all friends

*„There is great happiness in not wanting, in not being something, in not going somewhere.“ Jiddu Krishnamurti*